



Des nouvelles de la première journée de compétition des volleyeuses.

publié le 22/05/2025

Première journée bien dense avec 3 matchs et réussie sportivement malgré un grosse déception (on perd notre joueuse Nayla Bokobosso sur blessure au genou au troisième match)

Victoire 2/0 contre Béziers au premier match , très beau match de nos joueuses et belle entrée dans la compétition puis défaite 2/0 contre Dunkerque (une des favorites) assez sévère.

Enfin on bat Tours en huitième de finale hier soir , match moyen , la blessure de Nayla a beaucoup perturbé les filles qui ont eu du mal à rester dans le match.

On joue notre quart de finale à 9 h ce matin contre canteleu, match difficile mais on va s'accrocher.

En ce qui concerne Nayla , après un passage aux urgences et une radio (où ils n'ont évidemment rien vu) attelles et béquilles, elle a décidé de rester avec ses copines pour les encourager et finir l'aventure avec elle. Elle fera des examens complémentaires en rentrant.



Après la victoire contre tours.